
Sehr geehrter Herr Fiedler, 
 
wie telefonisch besprochen übersende ich Ihnen eine Kurze Berichterstattung über den 
Weihnachtsmarkt 2018 auf dem Strassburger Platz. 
 
Unser Weihnachtsmarkt hat wie sie wissen im Dezember Monat 2018 stattgefunden und 
es Bestand aus 4 Ständen (Wurst, Bier, Schmalzgebäck, Glühwein) 
 
Obwohl wir aus Zeitmangel die Werbung für den Weihnachtsmarkt vernachlässigt 
haben, kam ein sehr hohes positives Feedback über die spontane Entscheidung der 
bekannten Veranstaltung. 
 
Dank Ihrer Unterstützung vom Förderfond von 4000 Euro haben wir es geschafft über 
die 17 Tage die Kosten von rund 13000 Euro zu denken, zudem wir auch ein Gewinn von 
knapp 600 Euro erwirtschaftet haben. 
 
Für das kommende Jahr würden wir vom Eddas Eiscafe uns freuen, solch eine 
Veranstaltung erneut durchführen zu können. Besser wäre es für das Jahr 2019, wenn 
wir es bisschen familienfreundlicher gestalten könnten, indem wir z.B. ein Karussell mit 
anbieten könnten.  
 
Im Großen und Ganzen hat uns die Veranstaltung sehr viel Spaß bereitet und wir haben 
uns gefreut, für das soziale Miteinander in Dulsberg mitgewirkt zu haben. 
 
 
Viele Grüße 
 
Özyasar 


